
 

第４回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

服部 幸令 議員 

①農道整備事業の進捗状況は 

②大阪・関西万博への取り組みは 

藤浦  稔 議員 

①役場職員の人事管理について 

②令和６年度の予算編成について 

田村  陽 議員 

①夢灯りについて村長の考えは 

②行政評価について考えは 

井上 浩一 議員 

①地域活性化・交流拠点整備検討事業の現況 

②定期予防接種の再接種について 

 


